



Crónica Telefónica

(Noticias transmitidas desde Madrid a la prensa de Barcelona a las 5 y 15 minutos de la tarde de ayer, recibidas en Palma hoy a las seis en el vapor correo)

Noticias de Mogador.—¿Proximo ataque?

Perís.—El periódico «Le Matin» publica despachos de Marrakech, según los cuales Muley Hafid costaría reclutando soldados a los que paga con el tesoro descubierto en el Palacio, que, según dicen, se eleva a ochenta millones de francos.

Se cree que muy pronto se librará un encarnizado combate entre tropas de Abd el-Aziz y Muley Hafid.

Témense revoluciones en todo el imperio.

Los judíos aterrizados se refugian en Mogador.

Según comunica el embajador Mr. Regnaud, los cruceros «Desaix» y «Almiral Arbe» fundados en Mogador están preparados para cañonear a Muley Hafid, en el caso que intente atacar la plaza, el cual es contenido por la presencia de los dos buques franceses.

Consejo de Ministros

El Consejo de ministros celebrado en casa de Maura, ha terminado a la una y media.

Los ministros han estado reservados respecto al motivo de la reunión.

Como si se hubieran puesto de acuerdo, todos han dicho que no se han ocupado más que de la resolución de expedientes de todos los departamentos excepto de Gobernación y Gracia y Justicia.

Nosotros hemos preguntado al señor Lacierva si se había ocupado el Consejo de la marcha del debate del proyecto de administración y del problema catalán.

El ministro sonriéndose ha contestado:—¿Dice usted del problema catalán? Pues ¡le parece a usted poco con lo que se ha dicho ya en el Congreso!

Y en seguida, pretextando que tenía mucha prisa, se ha metido en su carruaje.

El ministro de Marina ha dicho que ha llegado a Rabat el «Pelayo», pero no ha desembarcado a nadie a causa del temporal.

El de Fomento ha dicho que ha llevado varios expedientes de construcción de carreteras y uno de un pantano y el de Guerra expedientes de adquisición de material de artillería y terrenos para edificios militares.

Aunque los ministros lo nieguen es seguro que han estado reunidos más de tres horas por algo más que para resolver expedientes.

Lo que sí se ha observado es que en este Consejo ha sido uno de los que más reservados han sido los ministros.

La Reina de Portugal a Londres

La reina de Portugal Doña Amelia, asistió a la boda de su hermana la princesa Duña Luisa de Orleans con el infante Don Carlos, que ha de celebrarse en Londres.

Maura de caza

Mañana viernes saldrá para los montes de Toledo, donde se ha organizado una gran cacería por varios amigos del Sr. Maura, el jefe del Gobierno.

El Sr. Maura no regresará a Madrid hasta el lunes.

Donativo de los argentinos

El Casino Español de Buenos Aires ha enviado 31,500 pesetas para el socorro de los damnificados por las inundaciones.

Annuncian que harán nuevas remesas de fondos con el mismo objeto.

Casamiento del Duque de los Abruzzos

Comunica de Nueva York que próximamente contraerá matrimonio con la bellísima miss Elks, hija del archimillonario y senador por Virginia, el duque de los Abruzzos.

En honor de Allende Salazar

París.—M. Pichón ha obsequiado con un almuerzo al Sr. Allende Salazar, habiendo asistido a dicho acto el presidente del Consejo de ministros M. Clemenceau acompañado de otros miembros del Gabinete, el embajador de España Sr. León y Castillo y otros miembros de la Embajada.

Los Reyes en Inglaterra

Londres.—Los reyes de España han asistido a una comida ofrecida por el embajador de España, concurriendo a ella la princesa Henri de Battemberg y un gran número de diplomáticos.

Después del banquete se celebró una velada en honor de los reyes Don Alfonso y Doña Victoria.

Mme. Negoff cantó fragmentos de la ópera «La Tosca» y la composición del maestro Saint-Saens, «Aimons-nous».

El actor Coquelín recitó varios monólogos.

Los dos artistas habían ido desde París especialmente a dicho objeto.

Plan parlamentario

Esta tarde se han suspendido las sesiones hasta el lunes.

El lunes dícese que comenzará el debate sobre la Solidaridad.

Intervendrán en él el Sr. Salmerón, si para entonces está completamente restablecido, y el jefe de los liberales D. Segismundo Moret.

Muchísimos senadores y diputados se han suscitado de Madrid al objeto de pasar estos días con sus familias.

Salmerón mejora

Según noticias que se han recibido de Sevilla, el Sr. Salmerón se encuentra ya casi por completo restablecido de su enfermedad.

Congreso

El Sr. Dato abre la sesión a las cuatro y cinco minutos.

El Sr. Rancó se ocupa de la mala impresión que ha producido en Canarias la transferencia del Crédito destinado a evitar enfermedades en aquel archipiélago.

Expresa el temor de que si se desarrolla en Canarias una epidemia no se puede combatir por falta de dinero.

El ministro de la Gobernación contesta que no deben de alarmarse los canarios, porque el Gobierno está dispuesto a atender las necesidades de Canarias siempre que sea preciso.

El Sr. Argüelles pide la desgravación de la sidra, pues en caso contrario no podrá competir con el vino desgravado y se arruinará una de las industrias más importantes de la región asturiana.

Caso de que no pueda hacerse bastante con suspender en Asturias la ley de desgravación de los vinos y así ambos productos quedarían equiparados.

El Sr. Pedregal se asocia en un todo a este ruego.

Ambos contesta el ministro de Hacienda, expresando las dificultades que hay para que el Gobierno las complazca y su afirmar ni negar nada se sienta después de decir que estudiará el asunto.

Rectifican los tres.

El Sr. Alas Pomeraniño invita al ministro a que resuelva esta cuestión en forma satisfactoria para la vinicultura española sin perjudicar a los demás.

Afirma que el problema es impositivo y de actualidad.

El marqués de Villaviciosa dice que tan de actualidad es el problema que hay manifestaciones de miles de personas pidiendo la desgravación de la sidra.

Senado

A las cuatro y cinco minutos declara abierta la sesión el general Azcoárraga.

El ministro de Gracia y Justicia sube a la tribuna y da lectura al proyecto de ley sobre condena condicional.

Telegramas

Servicio especial y exclusivo de La Tarde

Madrid 1 (a la 1'25)

La embajada española desembarca.—Recibimiento solemne

En el Ministerio de Estado se han recibido noticias de Rabat dando enen-

ta del desembarque de la embajada española, cuya llegada a bordo del acorazado «Pelayo» ya telegrafió ayer.

La embajada no pudo desembarcar a causa de la profunda marejada que reinaba.

Alas cinco de la tarde de ayer, habiendo amainado algo el temporal, el acorazado español pudo cruzar la barra del puerto, aprovechando la pleamar.

Saludó la plaza con los cañonazos de ordenanza, que le fueron contestados. El desembarque se verificó poco después.

El ministro señor Llaberia, acompañado del general de Marina y del resto del personal, fueron recibidos en el puerto por los Ministros del Sultán.

El recibimiento dispensado a la embajada española ha sido solemnisimo, dando los moros grandes muestras de sincero afecto hacia España.

Elevación de descuentos

En la Bolsa se recibieron ayer tarde telegramas de Londres y de Bruselas anunciando que los Bancos de Inglaterra y Bélgica habían modificado el tipo de descuento en sus operaciones elevándolo a cinco y medio por ciento.

La estafa de 53.000 duros—50 mil pesetas de premio

El Consejo del Banco de España ha acordado reintegrar al exdiputado señor Ansaldo los cincuenta y tres mil duros que le han sido estafados por medio de la falsificación de un cheque.

Al mismo tiempo ha ofrecido un premio de cincuenta mil pesetas a quien descubra a los autores de la estafa.

Supónese que éstos habrán pasado al extranjero.

Asamblea de taberneros—La sesión preparatoria

En el «Círculo Mercantil» se ha celebrado la sesión preparatoria de la Asamblea que próximamente han de celebrar los taberneros de toda España.

A ella asistieron los representantes de provincias que llegaron por la mañana.

La Asamblea promete resultar interesante.

Entierro de una marquesa

Ayer tarde se verificó el entierro de la Marquesa de la Solara, el cual se vio concurridísimo a causa de las numerosas simpatías de que gozaba la finada.

En el cortejo figuraban muchísimas personas de distinción de la sociedad madrileña.

Cambó de viaje

Mañana sábado saldrá de esta Corte el diputado solidario señor Cambó con dirección a París, en donde permanecerá breves días regresando luego a la Corte.

Reunión de los solidarios—Enmiendas

En el Congreso se reunieron anoche los diputados solidarios.

Cambiaron nuevamente impresiones acerca de los debates parlamentarios.

Tomaron varios acuerdos encaminados a trazar la línea de conducta que han de seguir en los próximos debates.

Entre los acuerdos que tomaron figura el de presentar numerosas al proyectos de Administración local.

Salmerón está muy débil

Dicen de Sevilla que el Sr. Salmerón ayer, con autorización de los facultativos, abandonó el lecho, permaneciendo algún tiempo levantado.

El ilustre enfermo se sintió extremadamente debilitado, hasta el punto de que tuvo que acostarse nuevamente.

Esta hace sospechar que el completo restablecimiento se verifique con institución, impidiendo intervenir en la discusión del proyecto de Administración local.

Más sublevaciones.—La escuadra del Mar Negro.

La sublevación del torpedero «Escorpión», fundado en Viadrivostok, que ayer adelantó, ha repercutido en otros buques de la escuadra rusa.

De S. Petersburgo anuncian que a bordo de los buques que forman la escuadra del Mar Negro se han registrado numerosos actos de indisciplina, precursoros de una sublevación.

En Odessa reina un pánico indescriptible, pues se teme que de sublevarse la escuadra se repitan las matanzas anteriores y el bombardeo de la ciudad por los rusos.

Las autoridades militares de Odessa han tomado toda clase de precauciones.

Fallecimiento de un teniente

Ha fallecido el teniente del Cuerpo de Seguridad señor Monjas de resultados de las heridas que sufrió en el atentado anarquista que se cometió en la calle Mayor cuando la boda de los reyes.

Las heridas se le recrudecieron recientemente.

Discusión de los presupuestos.—Debate suspendido.

Según noticias comunicadas por au-

torizadas personas el gobierno tiene el propósito de que se comiencen a discutir en la próxima semana los presupuestos generales del Estado.

Para dar lugar a ello se suspenderán los debates acerca del proyecto de administración local, los cuales probablemente no se reanudarán hasta la aprobación de los presupuestos.

En la sesión del próximo lunes creese que intervendrá el Sr. Moret.

La iglesia de Monserrat.—Reunión de diputados Baleares.

Los diputados por Baleares, Cataluña, Valencia y Aragón, se han reunido para ocuparse del asunto referente a la iglesia y hospital de Monserrat que se creó antiguamente en la corte para recoger a los pobres de aquellas cuatro regiones.

Cambiaron impresiones acerca del pleito pendiente con el Estado y acordaron activar las gestiones y trabajos hasta conseguir su restablecimiento y depuración de las causas que motivaron la desaparición de aquella institución.

Los diputados acordaron nombrar una ponencia la que redactará una proposición para presentarla al Congreso.

Lo que se afirma.—Maura y Cambó.—Jurisdicciones y Administración local.

Van tomando cuerpo los rumores que circularon referentes a que el Gobierno andaba en tratos con la minoría solidaria.

Estos rumores anoche tomaron mucha consistencia en las conversaciones de los círculos políticos.

Personas que se dicen bien enteradas, aseguran que no son infundadas aquellos rumores afirmando por el contrario que los señores Maura y Cambó han llegado a una inteligencia.

La virtud de ella el señor Maura se compromete a derogar la ley de jurisdicciones a cambio de que los solidarios le faciliten la aprobación del proyecto de administración local.

Tomasetti.

REBAJA DE CARNES

Carne de buey y ternera a 1'75 pts. Kilo la encontrarán en la Carnicería Modelo de Gabriel Borin, calle de Cerecerols, y en la mesa de Francisco Beltrán (a) Paig, tnglado n.º 1, mesa n.º 6, y en la de Pablo Borin tnglado n.º 1, mesa n.º 27.

LOTERÍA NACIONAL

LISTA COMPLETA de los números premiados en el sorteo celebrado en Madrid el día 31 de Octubre de 1907.

Table with columns for numbers, prizes, and locations. Includes sections for Observaciones, Premios con 300 pesetas, and various prize categories like Diez y siete mil, Ocho mil, Nueve mil, etc.

ALMACÉN Y DESPACHO DE VINOS LEGÍTIMOS

Calle del Santo Cristo, n.º 4-Palma NO BEJES DE PROBARLOS

A los estudiantes

Una familia que ha residido mucho tiempo en esta capital y actualmente en Barcelona, cede bonitas habitaciones con asistencia, a 60 pesetas mes. Trato excelente. Urrutia 15 2.º Barcelona.—Cerca a la Rambla.

JUAN CALCINA

PINTOR Y EMPAPELADOR Se facilitan presupuestos. PIEZA papel superior colocado a 1 Real. Especialidad en decorar habitaciones.

PRECIOS ECONÓMICOS

JAIME II, 70